
大富士中学校 学校だより

五松舎の地に

校長 伊藤 良親

「コロナの影響で行くことができなかった『修学旅行』以上の

達成感を大富士中の３年生全員が持つことができて、今後の学校

生活にもつなげられるような行事にできるようにがんばります 」。
これは、３年学年行事実行委員長の髙田吉寵さんの行事前の言葉です。
３年生は修学旅行が中止になった後、すぐに気持ちを切り替えて、自分たちで創りあ

げる行事を考えようと、実行委員が中心となり学級で話し合いをしました 「想像力×。
創造力」をスローガンに、球技大会と文化祭を行うという企画・計画のもと準備に入り

。 、ました 今まで行ったことのない行事への初のチャレンジで多少の心配もありましたが
生徒たちの想いは日に日に盛り上がっていきました。特に文化祭では、１組「秋祭り」
「 」 「 」 「 」 「 」 、２組 すごろく ３組 カジノ ４組 脱出ゲーム ５組 お化け屋敷 とテーマを決め

各クラス趣向を凝らし、高校の文化祭レベルの展示をしました。生徒が、創りあげるま
での過程を大切にしながら主体的に取り組む姿に、ピンチをチャンスに変えるクラスの
団結力を感じました。
また、２年生林間学校実行委員長の秋山月咲さんは、出発式で 「ここにいる164人全、
、 、 、 、 『 』員が 自分の行動 言動に責任を持ち 協力して スローガンである 創れ 最強の集団!

になった時、大成功の林間学校になると思います 」と話しました。コロナ感染症対策や。
台風の影響で内容が変更されましたが、小雨の中での活動も前向きに捉え、貴重な体

。 「 」 、 、験を積みました １年生は 五翔セミナー と題し ウォークラリーとSNS利用講座
自転車マナー講座など実りのある２日間を過ごしました。
学校生活を送っていると思い通りにいかないことも時にはありますが、後ろを振り

返っているより、前を向いていろいろなことにチャレンジしていくことは大切です。
本田技研工業の創業者である本田宗一郎さんの言葉「チャレンジして失敗を恐れる

よりも、何もしないことを恐れろ」は、大富士中の生徒たちが学習の場でも部活動で
も、生徒会の活動時でも一歩踏み出すきっかけになればと常々紹介したいと思ってい
る言葉です。新しいことにチャレンジするところに私たちの成長があり、私たちは失
敗から多くのことを学び、次の成長へとつなげることができるのだということです。
また、こうも言っています 「人間が進歩するためには、まず第一歩を踏み出すこと。
である。長い目で見れば人生にはムダがない 」。
いよいよ秋本番です。例年９月に行われている五翔祭体育の部が10月末に行われま

す。内容は少し縮小されますが、学年行事で見せた主体性とチャレンジ精神で、実り
ある活動が見られることを期待しています。

令和２年10月30日(金)
大富士中学校グラウンド

８：３０開会式 １１：４０閉会式

＊今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、例
年通りの開催は不可能であると判断しました。具体的
には ・内容の簡略化 ・来賓なし ・３年生保護者

、 。のみ各家庭１名限定で参観可 とさせていただきます
様々なご意見があろうかと思いますが、何卒ご理解い
ただきますようお願いいたします。
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「実りある活動を」

【プログラム】
8:30 開会式・準備体操

１年学級対抗リレー
２年学級対抗リレー
３年学級対抗リレー
選抜対抗リレー
休憩＆消毒タイム
１年学年種目
２年学年種目
３年学年種目

11:40 閉会式・整理体操・写真撮影
昼食（弁当 ・振り返り）

五翔祭体育の部のお知らせ



、新型コロナウイルスに関わる状況により延期していた学年行事ですが
今年度は感染拡大防止のため、①全学年宿泊なしで２日間開催 ②３年
生の修学旅行は中止し、球技大会と学級単位での展示を実施 ③２年生

、 、は日帰りで西湖方面での林間学校を実施 ④１年生は学校を起点としての五翔セミナーを実施 とし
９月24､25日に開催しました。前例のない宿泊行事の中止という事態に､生徒､教職員共々戸惑いまし
たが、各学年で盛り上がり、楽しんでいる様子が随所に見られました。特に３年生は修学旅行の中止
で 「落ち込んでしまうのではないか」と危惧していましたが、球技大会は白熱し、クラス展示では、
それぞれテーマに沿って工夫を凝らし、準備段階から大いに盛り上がっていました。３年生にとって
良い思い出になるとともに、今後の進路選択にたくましく立ち向かう様子が想像できる、素敵な姿を
見ることができた２日間でした。また、今後の大富士中を背負っていく１・２年生も、たくましさを
増した姿を見せてくれました。今後の大富士中生の更なる活躍に期待したいと思います。

【３年学年行事】
今年は新型コロナウイルスの影響で修学旅行が中止になってしまい

ました。だからそれに代わる行事を実行委員会で考えました。球技大
、 、 。会 クラス展示の２つは初めての試みのため 成功するか不安でした

実行委員会を中心に、３年生全体で協力して準備していくうちに、学
級、学年の気持ちが一つになってまとまったように感じられました。
この行事を通して学年全体で得たものを大切にして、今後に控えてい
る五翔祭、受検などで羽ばたいていきたいです。
（実行委員長 髙田 吉寵）

【２年林間学校】
様々な影響で１日だけとなった林間学校でしたが、大自然を目で

見て、肌で感じ、多くの学びを得た貴重な１日でした。私たち２年
生はより質の良い集団をつくるために林間学校の約２週間前から 全「
道全励プロジェクト」に取り組んで来ました。その成果もあり当日
は素早い点呼や黙想ができ、学級委員や班長が呼びかける前に時間
を意識して行動できました。そして一人一人が自分の仕事に責任を
持ち、カヌー体験では他クラスとのコミュニケーションも見られ、
ウォークラリーでは改めて仲間の大切さや優しさについて触れるこ
とができました。これからの生活でも今回学んだことを生かし、よ
り最強の集団を皆で築いていきたいです （実行委員長 秋山 月咲）。

【１年五翔セミナー】
「知ろう！生かそう！地域、仲間、自分のこと～記憶に残る２日間

～」のスローガンのもと、五翔セミナーに取り組んできました。ウォ
ークラリーでは「歩く博物館」を見て回り、地域の良さや仲間の良さ

。 、を見つけることができました 地域の歴史や施設等を確認することで
今まで知っているようで知らなかったことがよくわかりました。レク
リエーションでは､ピンポン球リレーやジェスチャーゲームで協力し
たり応援し合ったりして､学年の絆を深めることができました。２日
間で得たもの、学んだものを今後の生活に生かしていきたいです。
（実行委員長 渡辺 誠）

１０月のおもな行事予定

１日（木）リハーサル ノーメディアデー 16日（金）生活習慣病検診（１年生）10月
２日（金）五翔祭部活発表（午後） 21日（水）職員会議 通信表配付予定
５日（月）就学支援委員会 校納金振替日 22日（木）学年練習
６日（火）定期テスト 特別支援委員会 23日（金）専門委員会
７日（水）定期テスト 学年部会 28日（水）体育の部 リハーサル
９日（金）専門委員会 安全点検日
13日（火）学年合唱録画 29日（木）体育の部準備
14日（水）学年練習 職員研修 30日（金）五翔祭体育の部（午前）
15日（木）部長会

学年行事開催！


